

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Arbeitspsychologische Kolloquien der Kompetenzstelle Arbeitspsychologie im Regierungspräsidium Stuttgart

19.09.2022

Kolloquium „Unternehmensethik im Arbeits- und Gesundheitsschutz“ am 14. Oktober 2022



The KonG - stock.adobe.com

Psychische Belastungsfaktoren betreffen Beschäftigte in allen Arbeitsbereichen. Die arbeitspsychologischen Kolloquien der Kompetenzstelle Arbeitspsychologie im Regierungspräsidium Stuttgart vereinen Inhalte aus Forschung und Praxis, erweitern den Dialog über die fachlichen Schnittstellen hinweg, ermöglichen einen Fachaustausch über psychische Belastungsfaktoren im Arbeitskontext und erweitern die Handlungsfähigkeit der Expertinnen und Experten. Durch die interdisziplinär ausgerichtete Themenwahl sind sowohl bei den Referentinnen und Referenten als auch im Teilnehmendenkreis regelmäßig unter anderem Ärztinnen und Ärzte, Psychologinnen und Psychologen, Ingenieurinnen und Ingenieure, Personalverantwortliche sowie Juristinnen und Juristen aus allen Bundesländern vertreten.

Arbeitspsychologische Kolloquien im Jahr 2022

Dieses Jahr fanden bereits zwei Kolloquien der Kompetenzstelle Arbeitspsychologie im Regierungspräsidium Stuttgart statt. Bei der ersten Veranstaltung wurde das Thema „Homeoffice“ diskutiert. Dabei ging es unter anderem um die folgenden Fragen: Was brauchen wir, damit Arbeit im Homeoffice gut gelingen kann? Wie können Vorgesetzte digital und aus der Ferne führen, sodass sich alle im Team wiederfinden? Was kann der Arbeitgeber und was können wir selbst dazu beitragen, dass wir auch im Homeoffice gesund bleiben?

Im zweiten Kolloquium wurde das Thema „Betriebliches Eingliederungsmanagement & psychische Erkrankungen“ behandelt. Thematisiert wurden die Fragen: Was bedeutet es, psychisch erkrankt zu sein? Wie wirkt sich eine psychische Erkrankung auf den Arbeitsplatz aus? Welche Möglichkeiten gibt es Rahmen des BEM? Wie können Arbeitgeber präventiv handeln? Mit den beiden Veranstaltungen konnten etwa 240 Teilnehmerinnen und Teilnehmer erreicht werden.

Am Freitag, 14. Oktober 2022, von 13:00 bis 17:30 Uhr werden nun im nächsten Kolloquium unter dem Titel „Unternehmensethik im Arbeits- und Gesundheitsschutz“, die Themen Arbeitsschutz, Kommunikation (und Verschweigen) kritischer Themen, sensibilisierende Hinweise zur kommenden KI-Verordnung, Strafbarkeit von Nichthandeln sowie Kommunikation und Führung für eine Arbeitsschutzkultur, diskutiert. Gerne können Sie sich [auf unserer Internetseite](#) bis zum 7. Oktober verbindlich zur Veranstaltung anmelden.

Informationen zur Kompetenzstelle Arbeitspsychologie, Betriebliches Gesundheitsmanagement finden Interessierte unter [Arbeitspsychologie - Regierungspräsidien Baden-Württemberg \(baden-wuerttemberg.de\)](#) sowie unter [Fortbildungen im Bereich Arbeitsmedizin und Arbeitspsychologie - Regierungspräsidien Baden-Württemberg \(baden-wuerttemberg.de\)](#).

[Flyer \(pdf, 704 KB\)](#)

Kategorie:

[Abteilung 9 Gesundheit](#)